



Steinbach am Wald

Liebe Bürgerinnen  
und Bürger,

unsere einzigartige Generatio-  
nenvielfalt schafft ein starkes  
und konstruktives Miteinan-  
der. Dies ist Antrieb für jeden  
Einzelnen – für eine  
verbindliche Zukunft.

Als Gemeindefamilie wollen  
wir künftig die vorhandene  
Generationenvielfalt weiter  
intensiv leben und gestalten.

Sie, liebe Bürgerinnen und  
Bürger, sind dabei unsere  
wertvollste Ressource!

Mit Ihnen gemeinsam wollen  
wir unsere Stärken weiter  
ausbauen und die Zukunft  
unserer Gemeinde

**VERBINDLICH**

gestalten!

Ihr Thomas Löffler,  
1. Bürgermeister,  
Gemeinde Steinbach a.W.



*Verbindlich ist für mich, wenn ich Generationen  
miteinander zusammenbringen kann.  
Sibylla Broy, Gemeinderätin*



*Verbindlich steht für die Verbindung zwischen  
Menschen untereinander und der Heimat, der Bindung  
zu dem zu stehen, was man sagt und tut und dem ICH,  
sich dem Leben zu stellen.  
Uwe W. Zipfel, Gemeinderat*



*Verbindlich ist für mich, das Miteinander: füreinander  
zu sorgen, etwas zu schaffen, miteinander zu leben.  
Monika Barnickel, 2. Bürgermeisterin*



*Verbindlich ist für mich, dass der Buchbacher  
Kindergarten erweitert wird.  
Thomas Löffler, Gemeinderat*



*Verbindlich ist für mich, ein vernünftiges Miteinander  
aller Bürgerinnen und Bürger in unserer schönen  
Heimatgemeinde!  
Thomas Löffler, 1. Bürgermeister*



*Verbindlich ist für mich, kein Konkurrenzdenken  
in den verschiedenen Ortsteilen.  
Rainer Neubauer, Gemeinderat*

*Verbindlich ist für mich, wenn Verlässlichkeit  
Vertrauen schafft.  
Klaus Löffler, Landrat, Landkreis Kronach*